

# Twenty-four dayz til xmas

Von Daisuke\_Andou

## Kapitel 16: Ultra-Grinch

Neben der Wärme schlug Kaoru auch ein merkwürdiger Geruch entgegen, als er den angemieteten Proberaum betrat. Sofort sah er sich nach der Quelle um und konnte ein dampfendes Räuchermännchen auf dem Tisch ausmachen.

„Was denn hier los?“, fragte er nach und zog sein Beanie vom Kopf.

„Dir auch erstmal ‚hallo!‘“, meinte Kyo missmutig und verschränkte seine Arme noch fester vor der Brust. „Und sieht man doch: Weihnachten ist los!“, nörgelte Kyo weiter herum. Fehlte eigentlich nur noch, dass einer auf die Idee kam, Weihnachtslieder laufen zu lassen.

„Kannst meckern, wie du willst! Das Räuchermännchen bleibt an! Und die Lichterkette mach ich auch gleich wieder an! Und der Kakao mit feiner Zimtnote wird auch getrunken!“, kam sofort eine Erwiderung von ihrem Bassisten, der seinerseits noch ein paar Kerzen anzündete, um es noch gemütlicher zu machen.

„Ich bin allergisch gegen Zimt!“, moserte Kyo, während Kaoru seine Jacke auszog. Kurz darauf ging hinter ihm die Tür wieder auf und Die klopfte sich den Schnee von seinen schweren Stiefeln.

„Oh, das ging ja schnell, Die! Super! Du hast den Weihnachtskuchen ja bekommen!“, stellte Toshiya fest und stürmte auf den anderen zu, um ihm das Päckchen abzunehmen und euphorisch auf dem Tisch auszupacken.

„Also bei Starbucks stand dran, dass das ein ‚Stollen‘ ist...“, erwähnte Die beiläufig und wickelte sich seinen dicken Schal vom Hals, warf ihn dann auf die Lehne der Couch.

„Siehst du, Kyo! Dann gibt’s wenigstens Stollen, wenn du den Kakao schon nicht willst! Bin gespannt, wie das schmeckt. Der ist ja ganz weiß!“

„Puderzucker!“, warf Kaoru ein.

„Ich bin allergisch gegen Puderzucker!“

Toshiya stutzte, entschied sich aber dafür, Kyo einfach zu ignorieren. Lieber machte er sich daran, das Testobjekt in Scheiben zu schneiden.

„Oh, da sind ja Rosinen drin!“

„Ich bin allergisch gegen Rosinen!“, meckerte Kyo gleich wieder und prompt wanderte Toshiyas Augenbraue nach oben. Auch Kaoru musste grinsen.

„Hab gehört, die werden in Rum eingelegt!“

„Dagegen bin ich auch allergisch!“, warf Kyo ein. Nun war es an Die zu grinsen.

„Wie kann man gegen Rum allergisch sein?“

„Ich kann das! Gegen Klugscheißer bin ich übrigens auch allergisch!“

„Kakao ist fertig!“, verkündete Shinya und brachte das Tablett mit den fünf Tassen zum Tisch. Trotzdem sah er irritiert in die Runde.

„Was ist?“

„Kyo mutiert wieder zum Ultra-Grinch!“

„Aber es ist doch Weihnachten!“, warf Shinya ein.

„Dagegen ist er auch allergisch!“, kam es unisono aus den Mündern der drei übrigen Bandmitglieder. Alles Weitere ging in schallendem Gelächter unter.